

Christoph Möller, Student und im Projektteam von "Eine Welt für Alle"

by Jens Letzig - Montag, Juni 29, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/christoph-moeller-student-und-im-projektteam-von-eine-welt-fuer-alle/>

Christoph Möller ist seit 2016 bei verschiedenen Veranstaltungen und Projekten der politischen Bildung (z.B. Politische Projekttag, Mitarbeit im Projektteam des Jugendmanifests, CJD Winterspiele) im CJD dabei. Damals war er noch Schüler des CJD Christophorus-Gymnasiums in Braunschweig. Heute studiert er Integrierte Sozialwissenschaften und engagiert sich nach wie vor im CJD.

Ich mache bei dem Projekt „Eine Welt für Alle“ mit, da es mir Spaß macht, mit anderen Menschen zu diskutieren und neue Projekte gemeinsam zu entwickeln. Außerdem finde ich, dass die Art, wie das CJD mit den Jugendlichen politische Bildung macht, wichtig und förderlich ist – besonders auch für die Jugendlichen. Meine Zukunft ist noch offen. Wie wir an der derzeitigen COVID-19-Pandemie sehen, weiß man nie, was am nächsten Tag auf einen zukommt. Ich freue mich auf Diskussionen und Projektideen, aber auch auf das soziale und spaßige Miteinander mit allen Beteiligten :).
